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СТ Силламяэ Спутник 
(регистрационный код 80029265) 
протокол общего собрания уполномоченных 
30.03.2024 
 
Место проведения: Дом Культуры, Кеск 24, город Силламяэ, Ида-Вирумаа. 
Время проведения: 11.00-12.30 
 
Выборы председателя собрания: 
Представленные кандидатуры: 
1. Ирина Иванова 
Голосовали: За: 233, против: 0. 
Было принято решение: большинством голосов председателем собрания избрана 
Ирина Иванова. 
 
Выборы секретаря собрания: 
Представленные кандидатуры: 
1. Киселёва Л. 
Голосовали: За: 233, против: 0. 
Решено: Избрать секретарем собрания Ларису Киселеву. 
 
Выборы членов счетной комиссии: 
Выдвинутые кандидаты: 
1. Валентина Крицук 
2. Татьяна Курбатова 
3. Трей Стелла 
4. Елена Пеалкиви 
 
На основе списка была избрана следующая комиссия, получившая 233 голоса: 
1. Валентина Крицук 
2. Татьяна Курбатова 
3. Трей Стелла 
4. Елена Пеалкиви 
 
При подсчете голосов комиссия установила: 
СТ Силламяэ Спутник  насчитывает 1142 члена.  
Итак, 100% — это 286 участников. 
Уполномоченные избираются согласно уставу, 
по норме 1 уполномоченный от  4 членов кооператива. 
Минимум 144 члена  для проведения собрания. 
 
Всего присутствует: 263 
Без права голоса: 30 
Уполномоченных: 233  
следовательно, собрание имеет кворум. 
 
Повестка дня общего собрания: 
 
1. Утверждение годового отчета за 2023 год. 
2. Отчет ревизионной комиссии. 
3. Утверждение сметы на 2024 год. 
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4. Реорганизация работы бригадиров и старших по линиям. 
5. Прочее 
Голосовали: 233; против: 0 
Решено: утвердить повестку дня: 
1. Утверждение годового отчета за 2023 год. 
2. Отчет ревизионной комиссии. 
3. Утверждение сметы на 2024 год. 
4. Реорганизация работы бригадиров и старших по линиям. 
5. Прочее 
 
1.Утверждение годового отчета за 2023 год. 

 
Выступление И.Ивановой, председателя СТ Спутник 
Голосовали: за: 232, против: 1, воздержались: 0 
Решено: Утвердить годовой отчет за 2023 год. 
 
2. Отчет Ревизионной комиссии 
 
Выступление члена ревизионной комиссии Русиновой Е.В. 
Вопросы задавали Ю.Провоторов и В.Никитин. 
Докладчик  дала ответы. 
Отчет  принят к сведению. 
 
3. Утверждение сметы на 2024 финансовый год. 
 
Выступление И.Ивановой, председателя СТ Спутник 
Бюджет составлен из расчета 14 евро за сотку, 21 евро на ремонтный фонд. 
Обсуждение. 
Голосовали: за: 231, против: 2, воздержались: 0 
Решено: утвердить смету расходов и доходов на 2024 финансовый год из расчета 
14 евро  с сотки, 21 евро на ремонтный фонд с участка. 
 
4. Реорганизация работы бригадиров и старших по эл.линиям. 
 
И.Иванова дала информацию, почему нужно сделать реорганизацию. 
Бригады большие, до многих информация не доходит, многие не знают своего 
бригадира, в некоторых бригадах бригадира нет вообще, у старших по эл.линии 
связь налажена лучше, т.к. они встречаются минимум 1 раз в месяц. 
В обязанности старших по эл. линиям добавится: 
1. Собрать народ на собрания; 
2. Раздать счета на оплату; 
3. Поставить часы, за общественную работу. 
4. Вознаграждение за эту работу 2 евро с участка в год. 
Голосовали: За -214, против-17, воздержались: 2 
Решено: Возложить обязанности бригадира на старших по линии, 
вознаграждение 2 евро с участка. 
 
5. Прочие вопросы 
 
5.1. Внесено предложение утвердить общественные часы в зависимости от 
размера участка. В качестве  основы расчета применить норму  6 соток -10 часов.  
Обсуждение 
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Голосовали: За 222, против 11, воздержались 0 
Решено: Утвердить  общественные часы в зависимости от размера участка. В 
качестве  основы расчета применить норму  6 соток -10 часов.  
 
5.2. Установить стоимость одного часа общественных работ  на уровне 1,60 евро. 
Обсуждение. 
Голосовали: За 233, Против 0, Воздержались 0 
Решено: Утвердить стоимость одного часа  в размере 1,60 евро. 
 
5.3. Предлагалось установить верхний предел долга за неотработанные 
общественные часы в количестве 50 часов. Все что выше, оплачивать 
садоводческому кооперативу на основании счета-фактуры согласно п. 5.2. 
Обсуждение. 
Голосовали: За 226, Против 7, Воздержались 0 
Решено: Утвердить верхний предел за неотработанные общественные часы в  
количестве 50 часов. Если долг за прошлые периоды превышает 50 часов, 
оплачивать садоводческому кооперативу на основании счета-фактуры согласно п. 
5.2. Расчет  общественных  часов  ведется на основании таблицы ежегодного 
учета общественной работы руководством товарищества.   
 
5.4. Предлагалось утвердить срок оплаты счета текущего года до 1 августа. 
Обсуждение. 
Голосовали: За 216, Против 17, Воздержались 0 
Решено: Утвердить срок оплаты счета за текущий год до1 августа. 
 
Прилагается: 
1. Доклад Ивановой И. Годовой отчет за 2023 год. 
2. Акт Ревизионной комиссии за 2023 год. 
3. Смета  доходов и расходов  на 2024 финансовый год. 
 
 
Председатель собрания:                                        И.Иванова 
 
Секретарь:                                                               Л. Киселёва 


